

Preisverteilung nach „Neustadt wird putzt“

Neustadts Bürgermeister Klaus Meier übergab 50 Gutscheine an die Gewinner

VON CHRISTA FRÜHWALD

NEUSTADT - „Neustadt wird putzt“ hieß es vor Kurzem wieder in der Kreisstadt. Die Resonanz war riesig und es nahmen viele Bürger teil, um das Stadtgebiet zu säubern, freute sich Neustadts Bürgermeister Klaus Meier. Jetzt durften sie sich feiern lassen.

Der Stiftungsvorstandsvorsitzende der Firma „Franken-Brunnen“, Stefan Beyer, hatte erneut 500 Euro spendiert - die Preisverteilung fand im Foyer des Getränkeherstellers statt.

Klaus Meier übergab den Gewinnern die Preise und dankte der Firma „Franken-Brunnen“ für die Spende und den Einsatz der Stiftungs koordinatorin Carina Beigel sowie des stellvertretenden Stiftungsvorsitzenden Dieter Grötsch.

Die Auslosung der Gewinner hatte bereits zuvor stattgefunden: es wurden insgesamt 50 Gutscheine von je zehn Euro an die Preisträger übergeben. Der Bürgermeister erinnerte daran, dass vor Corona regelmäßig ein Reinigungstag abgehalten worden sei. Während der Pandemie waren es Aktionswochen, da man in Gruppen nicht sammeln durfte. Dieses Jahr wurde beides angeboten - den Abschluss bildete der vergangene Samstag.

Als „Müllpicker“ unterwegs waren in diesem Jahr die Grundschule, „Neues Schloss“, die Comenius-



Zur Preisverteilung aus der Verlosung der Firma Franken Brunnen von „Neustadt wird putzt“ kam Neustadts Bürgermeister Klaus Meier (Bildmitte; mit Krawatte). Der Stiftungsvorstandsvorsitzende Stefan Beyer spendierte 500 Euro und die Getränke bei der Sammelaktion. Foto: Christa Frühwald

Grundschule mit Mittagsbetreuung sowie die Mittelschule am Turm, die Klasse 7c der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule, der Friedrich-Oberlin-Kindergarten, der Gartenbauverein Schauerheim, die Wölflingsgruppe der Pfadfinder „Sankt Johannes“ sowie Familien und Einzelne.

Am vormals erwähnten Samstag waren dann vormittags auch noch die Kinder- und Jugendfeuerwehr, das BRK und einige Mitarbeiter von Franken-Brunnen sowie die „Geißböcke“ und die Birkenfelder Dorfgemeinschaft und Mitglieder des THW in der Stadt unterwegs. Insgesamt seien rund 1000 Personen dabei gewesen, so Meier zum Abschluss.

Auch den Bauhofmitarbeitern und dem Team des BRK, der Feuerwehr sowie der Metzgerei Ullrich für das kostenlose Hackfleisch, sprach Meier seinen Dank aus. Stefan Beyer sagte, es sei eine „mega Aktion“, die er gerne unterstütze. Er freue sich, dass so viele Jugendliche mitmachen. Gewinner waren: die Wölflingsgruppe der Pfadfinder Sankt Johannes, die Grundschulen Neues Schloss und Comenius, der Friedrich-Oberlin-Kindergarten, der Gartenbauverein Schauerheim, die Geißböcke, die Jugend-FW, die Birkenfelder Dorfgemeinschaft, der Seniorenrat, das THW und die Mittelschule am Turm.



Bei der Müllsammlung „Neustadt wird putzt“ wurde wieder viel Unrat entdeckt - Fahrrad und Kloschüssel inklusive. Foto: Anne Junhom